



► El fuego fue controlado a eso de las 9 de la mañana en el popular centro comercial ubicado en Recoleta, donde según la administración habría 70 locales dañados.

Incendio destruye alrededor de 70 locales en la Vega

El siniestro se habría producido por sobrecarga en los equipos eléctricos de un local. Se expandió con rapidez por la falta de cortafuegos de las tiendas. Dos bomberos y dos guardias terminaron heridos.

Juan Pablo Andrews y Antonella Cicarelli

Aún no amanecía en la capital cuando un incendio al interior de la Vega Central de Santiago activó la alerta de los equipos de emergencia.

Eran cerca de las 4 de la madrugada de este domingo y, por causas que hasta ahora son desconocidas, se originaron llamas que fueron propagándose con rapidez por

varios locales del popular centro comercial ubicado en la comuna de Recoleta.

Quince compañías de Bomberos activaron sus alarmas para acudir a combatir la emergencia.

“El perito de Bomberos está revisando y haciendo un análisis para levantar el origen de causa. De todas formas, eso no lo vamos a tener hasta probablemente mañana”, dijo el 2º comandante del Cuerpo de

Bomberos de Santiago, Juan Pablo Slako.

Eso sí, de manera preliminar, se cree que una sobrecarga del sistema eléctrico pudo haber provocado la primera llama. Slako señaló que una de las principales dificultades para combatir el fuego fue el difícil acceso de las máquinas de Bomberos al sector. Otro de los problemas que tuvieron los voluntarios fue que los locales no tienen cortafuegos y los grifos no contaban con agua. Dos bomberos y dos guardias terminaron lesionados.

“Los grifos no tenían la presión de agua suficiente para ayudar a controlar el fuego. No hubiese sido de la magnitud que fue. Me sorprende que, siendo el segundo mercado más grande de Chile, hayamos tenido que ir a buscar agua a la comuna de Independencia”, dijo un trabajador en diálogo con Mega.

El fuego fue controlado a eso de las 9 de la mañana. En un día considerado como clave para los locatarios, este domingo la Vega continuó sus funciones de manera parcial.

El director del recinto, Cristián Cuevas, catalogó el hecho como una desgracia muy grande. Afirmó que el fuego se concentró en cuatro pasillos y, de acuerdo con una

revisión de la administración, en total habría 70 locales afectados.

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, señaló que se encontraban evaluando un lugar alternativo para que los vendedores afectados puedan seguir trabajando. Por su lado, el alcalde de Recoleta, Fares Jadue, señaló que estaban evaluando que esto pudiese ocurrir en el Patio Quilicura.

“No hay ningún producto disponible para su recuperación. Hemos coordinado con la Seremi de Salud a objeto de que venga a verificar las condiciones de todos los alimentos para su posterior eliminación y, por supuesto, esto significa que las personas no pueden acercarse” dijo Durán, quien afirmó que no había seguros comprometidos.

“Lo que más nos piden es el apoyo en logística, camiones, para poder rápidamente sacar escombros y material que quedó en desecho. Y, por lo tanto, vamos a hacer esa tarea. Hemos recibido también el llamado de algunos alcaldes que nos quieren brindar apoyo en este sentido”, agregó Jadue, quien hizo un llamado al gobierno a activar apoyo urgente a los locatarios afectados.●